



Fundación Afanías Castilla La Mancha
Carretera de Valdenuño 42,
19184 Viñuelas, Guadalajara
Telf./Fax: 949 85 45 23
Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



Queridas familias,

Comenzamos la semana con buenas noticias, ya que el sábado día 23/05/20, la Gerencia de Geriátrica del Hospital Universitario de Guadalajara nos informó del resultado NEGATIVO en PCR de la persona infectada por COVID-19 hace 25 días.

Con cierto alivio y alegría por la propia persona y su familia, por el resto de residentes y por el equipo de trabajo, tras la valoración médica de los días de aislamiento, la ausencia de síntomas y siguiendo las órdenes de la Consejería de Sanidad, se han levantado las zonas Roja y Naranja que alojaban con restricciones de paso a los residentes que estuvieron dentro de la zona de convivencia de la persona contagiada por coronavirus.

La alegría por la buena noticia no nos hace bajar la guardia y las medidas de prevención y contención de la infección siguen siendo rigurosas. Vuestros familiares están asintomáticos y ante cualquier novedad os contactaremos de inmediato por teléfono.

De la misma manera mantenemos el funcionamiento por zonas (unidades de convivencia) que eviten trazabilidad de posibles nuevas infecciones, reduciendo las posibilidades de un contagio extenso.

Los materiales de protección que habitualmente se han usado con usuarios sin síntomas ni contacto estrecho, para protegerles de un contagio que en cualquier caso vendría de una fuente externa, se siguen usando de manera permanente y los residentes también son cada día más hábiles en el uso de materiales higiénicos de protección (mascarillas de tela, lavado de manos...)

En cuanto al personal:

- Se ha contratado un Educador Social para la mejor gestión de los equipos de trabajo
- Una trabajadora ha presentado síntomas de amigdalitis y nos mantenemos a la espera de resultados de las pruebas de test serológico sobre la posibilidad de contagio.

En los próximos días recibiréis noticias del Equipo de Atención a Familias para generar un estudio de cada uno de los residentes y sus familias que nos permita comenzar una lista de citas familiares para visitas, con estrictas medidas de seguridad que obedecen a las indicaciones de la autoridad sanitaria.

Os agradecemos la confianza y la paciencia para comenzar a avanzar en las fases de desescalada que junto a la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y, bajo sus prescripciones, podemos empezar a diseñar.

A la espera de instrucciones precisas, el Equipo de la Residencia AFANIAS Benita Gil y todos los profesionales que desde el Grupo AFANIAS son apoyo para el centro, os transmitimos nuestra comprensión.

Valoramos mucho la solidaridad y entereza con la que estáis afrontando esta larga espera y el cariño y respeto que nos manifestáis.

Un fuerte abrazo,

Carolina Santamaría
Directora del Centro Residencial AFANIAS Benita Gil